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LE PORTRAIT DE ANTONELLA GENTILE (élue au comité directeur)  

 

 

 

● Nom : GENTILE 
● Prénom : Antonella 
● Âge : 57 
● Profession : Semi-retraitée 

 
● Comment es-tu venu au basket ?  
● C’est ma prof de sport qui m’a fait découvrir le basket à l’âge de 7 ans au stade 

Clermontois Féminin, à l’ancienne salle Fleury.  
 

● Quand as-tu pris ta première licence ?  
J’ai pris ma première licence en 1972. J’ai été joueuse pendant 47 saisons en 
NF4/NF3/PNF et ensuite au niveau départemental. Je suis arbitre depuis 28 ans et j’ai 
à mon actif 50 années de licence basket non-stop. 
 

● En quelle année es-tu arrivée à la Ligue ? Pour quelles missions ?   
Je suis arrivée à la Ligue Auvergne Basket en 2005 en tant que répartitrice, poste que 
je n’ai jamais quitté. Je me suis ensuite présentée aux élections en 2007, où j’ai été 
élue, et ce jusqu’aujourd’hui. Je m’investis au sein de la CRO en tant que formatrice 
d’arbitres, et toujours dans la répartition des arbitres pour les matchs. 
 

● Pourquoi t’es-tu engagée au sein de la Ligue ?  
Être engagée pour moi signifie aider les clubs, les joueurs et arbitres du mieux que je 
peux avec mes compétences, être à l’écoute de tous et apporter des solutions aux 
problèmes que l’on peut rencontrer à tous les niveaux.  
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● Es-tu bénévole au sein d’un club de la région ?  

Je suis actuellement licenciée au Club Gerzat Basket, mais je n’ai pas beaucoup de 
temps à leur consacrer, étant toujours arbitre. Quand le temps me le permet, je vais 
aider pour faire la e-marque ou autres fonctions. 

 
● Qu’est-ce qui te plait le plus dans l’univers sportif ?  

L’échange, le partage, la convivialité, et surtout de se retrouver en 3ème mi-temps autour 
d’une mousse. J’ai pratiqué plusieurs sports étant jeune en plus du basket, cela m’a 
permis de faire de merveilleuses rencontres. 
 

● As-tu toujours voulu t’investir dans ce secteur ?  
Oui dès mon plus jeune âge, m’investir pour moi signifiait aider apporter son aide, et 
quelque part sortir de son milieu familial. Le basket fait partie de ma vie, et c'est difficile 
de décrocher. 
 

● Quelles sont tes valeurs principales ?  
Le respect, la convivialité et l’engagement. 
 

● Quelle est ta devise ?  
Ensemble on peut y arriver. 
 

● Un mot en tant que répartitrice pour les clubs ? 
Ayez confiance en votre répartiteur, à chaque problème une solution, du moins je 
l’espère. N’ayons pas peur des discussions et des échanges. 
 

Pour finir sur une note humoristique : 
 

● Si tu étais un sportif de haut niveau, tu serais ?  
Mike Tyson, complètement déjanté. 
 

● Si tu étais un animal/personnalité tu serais ?  
Un lion pour rugir de plaisir. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


